



Entrevista

Julen Rementería (Coordinador de senadores – PAN)

“Más que un mensaje (el de Alejandro Moreno) hay que considerarlo un hecho. Esta situación se viene dando por la presentación de una iniciativa de una legisladora de Coahuila, en donde al final no han podido deslindarse de ella; tan fácil es decir tenemos un acuerdo de una moratoria constitucional, una alianza legislativa y esto que se ha presentado no abona en ese mismo sentido, y se zanjaría cualquier duda. Esperemos a ver mañana que dicen”.

<https://drive.google.com/file/d/1yvcRBcO9LH4OwPk0MQjcR0i0t3V3nDhA/view>